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第１回 ７月１日

会員総数………………４４名
出免会員………………５名
出免出席………………５名
出席会員………………４４名
出席率………………１００％

第４３回 ６月１０日

出席会員………………３２名
メイクアップ…………４名
修正出席率………８０．９５％

焔 大変残念ですが、６月２２日に臨時理事会を
開催し、笠原正昭会員の退会を承認致しまし
た。

１）北見ＲＣよりＹＭＣＡチミケップ中高生国
際キャンプ参加募集協力のお願いが届いてお
ります。次年度幹事にお渡しします。
２）留萌保健福祉事務所より薬物乱用防止のポ
スターが届いております。

例会運営委員会 森（俊）委員長
今年度の例会出席１００％の発表をいたします。
今年度は１３名の会員が該当していますが、委員
会調べによりますので、おおよそ１００％だと思
われます。発表漏れがありましたら申告お願い
します。遠藤、行徳、斎藤（精）、澤田、鈴木、
田中、中川、西谷（恭）、平井、松崎、山本、渡
邊、渡部各会員です。

・・副会長退任します 二ノ宮会員
・・本日は大変ありがとうございます 河部会員
・・本日最終夜間例会に会員並びにご夫人の皆様
のご出席ありがとうございます 今日にて親
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睦副委員長を退任いたします また、麻雀愛
好会会長も退任しました 最終麻雀大会で年
間トータル準優勝しました 中川会員
・・ＳＡＡ退任いたします 串橋会員
・・最終麻雀大会優勝 山本会員
・・ダーツゲーム空気読めなくてすみません

佐藤（寛）会員
・・ダーツゲーム罰金です

関野、山本、越野、佐々木、行徳会員
前 回 ６６４，５００円
今 回 ６０，０００円
累 計 ７２４，５００円

「会長退任にあたって」

留萌ＲＣ第４８代会長 齋藤 清藏
本日、今年度第４５回の
最終例会を迎え、私の任
務が終了するにあたり、
会員皆様に感謝とお礼を
申しあげます。
留萌クラブの先輩たちが苦労して築かれた歴
史と伝統を継承し、歴代会長の実績を踏まえ、
会長として例会運営すべてを無事終了する事が
出来ました。これも一重に理事役員並びにクラ
ブ協議会メンバー、会員皆様始め会員ご家族の
ご支援のお陰と心より感謝申しあげます。
会長テーマ、例会への「出席と参加・親睦と
奉仕の意識を高め地域に奉仕」のもと、この１
年間魅力あるクラブにするために「ロータリー
らしさ、楽しさ」を高め、会員増強に頑張って
参りましたが、昨今の経済状態では増強もまま
ならない状態でございました。この点について
私自身大変反省をしております。
今年度の地区強調事項は、
焔ポリオ撲滅、保健と飢餓追放、水の保全、
識字率向上。

焔四つのテストを唱和しよう。
焔ロータリー財団に１人１００ドル、ポリオプ
ラスに１クラブ１０００ドルを協力しよう。

焔１クラブ１名の純増を達成しよう。

クラブとしてこの地区強調事項を遵守し、各
委員会には大変すばらしい活動をしていただき
ました。対馬会長エレクトはクラブ奉仕委員長
としてクラブ奉仕の委員会活動を理事会に報告
して頂きました。例会運営委員会の森（俊）委員
長におかれましては、８月２０日の２５１０地区矢橋
温郎ガバナー３クラブ合同例会公式訪問には第
１グループガバナー補佐大西道族様を迎え開催
されました。１０月２５～２６日札幌にて開催の地区
大会においては、札幌西クラブがホストクラブ
となり、大会テーマ「北海道・その夢」として
開催され、留萌クラブからも多くの会員の登録
出席を致しました。例会運営委員会・登録委員
会の皆様の努力の賜物と感謝申し上げます。
そして、クラブの要としての親睦活動委員会
河部委員長：会員間の友情を増進して頂き、レ
クリェーションと社交的活動への参加を会員に
促して楽しいロータリー活動が出来ました。ク
ラブ会報委員会渡邊委員長：会報、広報、資料
管理を担当され、毎例会の会報の発行により会
員にロータリー活動に関心を促し、出席の向上
を計られました。会員増強委員会佐藤委員長：
職業分類、会員選考も担当されました。また、
会員増強及び拡大月間では、情報集会を開催さ
れました。会員研修委員会大沼委員長：ロータ
リー情報、雑誌委員会を担当し、３分間情報を
月２回以上行って頂きました。そして、会員研
修委員会と親睦活動委員会との合同夜間例会の
開催と、友情と親睦を計っていただきました。
大変ご苦労さまでした。職業奉仕委員会清水委
員長：職業道徳の大切さ、ロータリーの根幹と
しての職業奉仕です。また、毎月四つのテスト
の唱和を欠かさず、職業倫理を高めて頂きまし
た。ありがとうございます。社会奉仕委員会佐
藤委員長：委員会の中で、一番体力を使う委員
会ですが、７月６日の日本海クリーン作戦から
始まり、１３日のオロロンマスターズ・ジュニア
水泳大会。２６日のやん衆あんどんパレードへの
参加。３１日の交通安全総決起集会並びに市中パ
レードへの参加。８月３０日第２８回創始者杯ゲー
トボール大会の開催など、大変ご苦労さまでし
た。国際奉仕委員会行徳委員長：ロータリー財
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団、米山奨学会も担当され、地区の強調事項で
もある１人１０００ドル、ポリオプラス１クラブ
１０００ドルに協力されました。会場監督の串橋委
員長：毎例会、会場設営や例会の準備等本当に
ありがとうございました。原田会計さん：クラ
ブの資金を管理し、理事会の要求あるごとに会
計報告をして頂きました。会計さんには年度が
終わっても会計報告が残っておりますので頑
張って下さい。
今年度は新会員として佐々木繁会員、斎藤敏
夫会員が入会されました。私の年度に入会して
いただきありがとうございます。ますますクラ
ブに馴染んで活躍される事を期待します。また
今年度は周年事業がありました。深川ＲＣの５０
周年、地区第１グループＩＭとの同日開催でし

た。留萌クラブがホストとして誕生させた羽幌
ＲＣの３０周年もございました。多くの会員の皆
様の出席をいただきました。ありがとうござい
ました。
そして、最後になりますが私と二人三脚でク
ラブ運営をして、私を支えてくれた遠藤幹事。
１年間勝手な事ばかりお願いしましたが、本当
にありがとうございました。幹事さんにはまだ
この後、活動報告書の作成が残っております。
大変でしょうがよろしくお願いします。
本日を迎えるまで、多くの会員の皆様に支え
られ、多くの助言とご協力を頂きました。いく
らお礼を言っても足りないくらいです。ロータ
リーの友情に感謝し、会長退任の挨拶といたし
ます。１年間ありがとうございました。
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